



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“El primero de ellos (temas prioritarios para el PAN en el nuevo periodo) sin lugar a dudas será el nombramiento de los consejeros electorales, esa va a ser, digamos, la primera tarea y la más importante, probablemente la más importante de todo el periodo legislativo porque es la que integra la autoridad electoral que va a regir en las elecciones de 2023, es decir de este año y las de 2024. El día de hoy es la presentación de las acciones de inconstitucionalidad, las que impugnan las dos primeras leyes electorales que fueron aprobadas el año pasado, esto lo presentará el PAN el día de hoy y el miércoles lo estaremos presentando ya como diputados federales, la alianza Va por México”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACIeRY%2DuivvAg4s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212464&parId=75F18D3264FEE48F%212463&o=OneUp>